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シンナガサキみーてぃんぐ開催レポート 

ｉｎ三和地区 

 令和６年６月30日（日）、蚊焼、川原、為石、晴海

台の自治会や育成協、コミュニティ連絡協議会、ＰＴ

Ａなど21人の皆さんにお集まりいただき、三和地区の

「シンナガサキみーてぃんぐ」を開催しました。 

 自己紹介では、ペーロンや七歌祭（ナナフェス）、

夏祭り、スポーツ大会などの各地域の特色ある活動

や、地域で暮らしていく中で感じていることなどをお

話いただきました。 

いただいたご意見 

 公園の適正配置については、人口減少や少子高齢化が進む中で、将来の予測人口を踏まえた長

崎市の姿を見据え、行政施設のあり方を見直しているもので、街区公園の誘致距離や使用頻度な

どを考慮し、廃止の有無の検討を行っています。 

 また、残った公園については、地域の特色や利用形態にあった施設配置を行い、みんなが憩え

る公園を維持していくことを目的としており、現在、各地区に長崎市案の説明を行っているとこ

ろです。今後、各地区に説明を行い、地元の意見を集約していく予定としております。 

 20年後くらいの話のようだが、晴海台の４つの公園の１つが廃止されると聞いている。利用者が少ないが、

休日には子供たちや家族が利用している。廃止にするのはもったいないと思う。 

市の考え方 

回 答 

①公園の適正配置について 


















